

Handschriften / Autographen

Tagebuchaufzeichnungen von Nikolaus Dal.

Dal, Nikolaus

Tarangambadi, 05.06.1734-25.12.1734

26. Juni - 17. Juli 1734

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-186419](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-186419)

Jun. 26. In Dierst mocht het Renatuy, so innelij mit Jacobs
herten goetzel geselken, wegen vinnigen men der
wel bogengeuen misseketen misseketen abgeantel men
den.

De Jan van Cloon schrijft nu 30 April. Van vrens (de
Heeren) gunste men ook zal moeten te gemoed zien de
beweging der herten, ter voldoening aan Weerw' vrens
en gedane voorstel wegen het etablissement van een
Hollands Missioen ter Cust Cormandel, waartoe nevens
myn heminde den genadigen zegen des Heeren van her-
ten wensche.

Jul. 3. In Dierst mocht Cam non Nagapatnam nu, met de
Jan van Cloon int siemelij van Thée, Coffer, Zucker
und Wien aus Batavia gesandt futter. Die vrens Saben
abermals vrens int besondere vinnigen gansen. Und
als besandt mir Gott vrens, met eif der vnnigen
und vnnigefallen Portugiesischen Lexica von vrens
vrens vrens futter.

Jul. 10. In Dierst mocht künfte Dr. Christen, 1 schen u.
6 schen vrens der vnnigen dynopien. Gott vrens si
als zu vrens vrens vrens vrens vrens vrens
und künfte int vnnigen vrens vrens vrens vrens
den Portugiesischen vrens zu vrens vrens.

Jul. 17. In Dierst mocht besuchte int der Portugiesische vrens
bren Domingo Mathrus aus Nagapatnam. Er mocht
in vrens vrens besuche, als er vrens zu vrens
vrens Batavia ging.

Aus Batavia lief abermals ein vrens vrens vrens vrens
extract von 3 vrens vrens Valentyns Oud en Nieuw
Oost-Indien, in vrens vrens, als er vrens vrens vrens.